

Déjeuner en l'honneur des nouveaux enseignants d'Esprit

Le 16 septembre 2010



Vue générale du déjeuner

Un déjeuner a été organisé jeudi 16 septembre 2010 au restaurant universitaire d'Esprit *prépa* en l'honneur des nouveaux enseignants à Esprit, présidé par le directeur général M. Tahar Ben Lakhdar.

Une ambiance chaleureuse et spontanée a marqué ce déjeuner où *couscous à l'agneau, tajine* et *salade mechouia* étaient également au menu. Les anciens enseignants et les cadres administratifs d'Esprit ont eux mêmes servi les nouveaux enseignants.



Enseignants et administratifs en « serveurs »



Couscous à l'agneau



M. Lamjed Bettaieb : la direction des études réussit une bonne « distribution des plats »

Ce déjeuner était une bonne occasion pour créer des interactions et établir des connaissances entre les anciens et les nouveaux enseignants.

A la fin du déjeuner M. Tahar Ben Lakhdar a pris la parole pour saluer les nouveaux enseignants, remercier les anciens qui ont partagé leur expérience et leur savoir faire, et il a souligné l'ambiance conviviale et spontanée qui marque Esprit.

Il a mis l'accent sur la place de plus en plus éminente occupée par Esprit dans notre pays, grâce à la qualité de sa formation et de ses diplômés. Il a remercié les enseignants pour l'excellente qualité de l'encadrement qu'ils assurent au profit de leurs étudiants, et qui constitue la clé du professionnalisme et de la qualité que les entreprises leur reconnaissent.



M. Tahar Ben Lakhdar s'adressant aux enseignants

M. Ben Lakhdar a rappelé les devises d'Esprit qui se résument en : travail, discipline, rigueur et partage de savoir, et a invité tout le groupe des enseignants à faire vivre ces valeurs au quotidien, et à se maintenir à ce niveau.

A la fin de son speech, M. Ben Lakhdar s'est adressé aux enseignants d'Esprit nouvellement mariés, avec son style entaché d'humour et de chaleur, en leur souhaitant :

« Bienvenue au club des mariés – divorce interdit, vie pleine de joie et de succès »